

Publicidad

El gran favor que le hizo el presidente de **Ecopetrol** a su antiguo jefe, el poderoso William Vélez

La petrolera en cabeza de Ricardo Roa le compró por USD 42 millones las plantas TermoMorichal I y II y el empresario le habría pagado la remodelación del apartamento

Por: **Las Dos Orillas** | noviembre 12, 2024



    Compártelo

La cercanía de Ricardo Roa con el presidente Petro viene de vieja data y logró uno de los más altos cargos del Distrito, la presidencia del **Grupo Energía de Bogotá** en septiembre del 2014 que se le acabó con el fin de la Alcaldía de Gustavo Petro, pero se le abrieron oportunidades en el sector privado. El poderoso empresario paisa William Vélez lo nombró gerente de la Empresa de Energía de Honduras encargada de la distribución de la electricidad a través de un consorcio del que participaba Eléctricas de Medellín Ingeniería y Servicios, propiedad del colombiano.

Vélez ha armado un verdadero emporio latinoamericano a través de su Grupo Ethuss, acrónimo de los nombres de varias de sus empresas Eléctricas de Medellín Ingeniería y Servicios – Edemsa; Termotécnica Coindustrial; HB Estructuras; Unidad de Infraestructura y Construcciones Asociadas (U.N.I.C.A.); Sadalec – Fabrica de Estructuras Sade Eléctricas y Servicios Públicos. Termotécnica Coindustrial, es un importante proveedor de servicios al sector petrolero, incluido **Ecopetrol**.

Puede interesarle: [William Vélez y su emporio de basuras, energía y carreteras](#)

En el sector de energía, el Grupo Ethuss es dueño de IAE (Interamerican Energy Group) que se dedica a generación, transmisión y distribución de energía y alumbrado público, y tiene entre sus afiliadas a Proeléctrica, Genser Power y TermoMorichal.

Vélez ha sabido moverse en lo privado y en lo público manteniendo relaciones políticas con los distintos grupos, como es el patrón que al parecer repitió con Petro, con quien no tiene afinidad, dada su cercanía con el expresidente Álvaro Uribe. El puente es Ricardo Roa. Precisamente a mediados de este año coronó una jugosa movida empresarial. TermoMorichal, donde estuvo empleado **Julián Caicedo Cano**, la pareja de Roa, le vendió a **Ecopetrol** por USD 42 millones las centrales de generación, Termomorichal I y II, que proveen energía al complejo petrolero Campo Rubiales en el municipio de Puerto Gaitán – Meta propiedad de **Ecopetrol**.

Termomorichal I y II fueron construidas cuando el Campo pertenecía a Pacific Rubiales y tenían un contrato de venta de energía por diez años que se vencía en junio 2024. **Ecopetrol** decidió comprarlas y pagó por éstas USD 42 millones y además, contrató a Termomorichar para encargarse de la operación y mantenimiento de las plantas, actividad por la que recibe en promedio USD 2 millones.

Lo más leído

- [Los Cortés, la familia bogotana que manda en Davivienda, el famoso banco de la casita roja](#)
- [El cartagenero que se inventó el Sena que ha graduado 63 millones de colombianos en todo tipo de oficios](#)
- [El portátil que está a mitad de precio en Falabella: potente y listo para juegos de última generación](#)
- [Por qué hace un siglo a los bogotanos les dicen 'cachacos', la palabra viene de los ingleses](#)
- [La verdad del secuestro y asesinato de los 11 diputados confesada por los 7 guerrilleros que lo hicieron](#)
- [En Santa Marta está la mejor empresa de aceite de palma del mundo](#)
- [El combo de televisor de 55 pulgadas más barra de sonido que está a mitad de precio en Falabella](#)
- [Carlos Carrillo el encargado de enfrentar la situación de desastre nacional decretada por Petro](#)
- [Las 7 universidades colombianas elegidas por David Vélez para las becas de Nubank](#)
- [Jorge Ramírez Gallego, el máximo goleador en la historia del Cali que volvió invencible al equipo verde](#)

Publicidad

Notas recomendadas



Los 10 cónsules de Petro que tendrán que defender a los indocumentados colombianos en el gobierno Trump



La multinacional dueña del negocio de gafas en el mundo también manda en Colombia con GMO



"Si Pegasus se compró, los felicito, me parece muy bien": José Obdulio Gaviria



Las 3 EPS intervenidas por Petro que se han seguido quedando con la plata del Estado

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

La COP16: ¿más de lo mismo?

Por: **José Arlex Arias Arias**

+57, la canción por la que la élite reguetonera de Co...

Por: **Mateo Duarte del Castillo**

Trump de nuevo en el poder: y esta vez con más ve...

Por: **Numar González Alvarado**

Aunque el Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, se declaró impedido para intervenir en el negocio, la **junta** controlada mayoritariamente por el gobierno, aprobó el negocio

Denuncias periodísticas lo comprometen con un posible cruce de favores por esta decisión, en cuando el favorecido empresario William Vélez, le habría aportado \$ 2 mil millones para la remodelación de su apartamento en la calle 92 de Bogotá, un lujoso bien que adquirió luego de gerenciar la campaña de Gustavo Petro, y mientras esperaba su nombramiento en **Ecopetrol**.

Según declaraciones al periodista **Daniel Coronell**, el constructor Johny Giraldo quien realizó la obra, el dinero que recibió en cajas de cartón se lo entregó el abogado de confianza de Roa, Hernando Ballesteros. Las obras de remodelación según él, tuvieron un costo superior a los \$ 2.300 millones, contrario a lo dicho por el Presidente de **Ecopetrol**, quien habló de un valor de \$ 300 millones. Con el favor de William Vélez, habría quedado saldada la deuda con el constructor quien se había quejado de los retrasos.

Puede también interesarle otros negocios de William Vélez: Dos mexicanos y un poderoso antioqueño tienen el contrato de 2 billones para ampliar la AutoNorte

    Compártelo

SÍGUENOS EN  Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Con Bravo, sal de deudas a tu ritmo



15 años en un cobertizo: millonario deja a todos atónitos



10 fotos misteriosas que no se pueden explicar



Estos sueños indican una muerte inminente: recuérdalos siempre



¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días



Un padre fotografió a sus hijos en la playa y quedó horrorizado

Etiquetas: **Ecopetrol**, Ricardo Roa, William Vélez

El S.O.S de Petro a Nicolás Maduro por el plan de venta de Monómeros que opera en



El S.O.S de Petro a Nicolás Maduro por el plan de venta de Monómeros que opera en Barranquilla

"Excelentísimo señor Presidente", le dice Petro a Maduro, olvidando los resultados electorales, pidiéndole no privatizar la empresa de fertilizantes

   

En Santa Marta está la mejor empresa de aceite de palma del mundo



En Santa Marta está la mejor empresa de aceite de palma del mundo

Daabon en cabeza de Manuel Julián Dávila, fue reconocida nuevamente por la Sociedad Zoológica de Londres compitiendo con las grandes de Malasia

   



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--

Caricatura: Enchicharronado

Por: Alexro

El coaching... ¿otra estafa?

Por: Dustin Tahisin

+ **Notas Ciudadanas**

-Publicidad-



Opine a través de las mejores encuestas

www.vozgana.com